
AM Frau Rebhan (SPD) erkundigt sich nach dem Sachstand bezüglich der 

Umgehungsstraße im Bereich der nördlichen Stadterweiterung und fragt, ob das in 
dieser Sache anberaumte Gespräch zwischen der Verwaltung und der Deutschen 

Bahn mittlerweile stattgefunden habe. 

 

 

Antwort der Verwaltung: 

Das Gespräch fand bereits statt. Aus dem Gespräch kann für die Planung als 
Fortschritt vermeldet werden, dass nun zwischen dem  Landesbetrieb Straßenbau 

NRW und der Deutschen Bahn eine unterschriftsreife Planungsvereinbarung vorliegt. 

Die Planungsarbeiten müssen öffentlich ausgeschrieben werden. 

 


